

La Iglesia española despide a Javier Echevarría, prelado del Opus Dei

El arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, monseñor Francisco Pérez, le ha recordado como un hombre que "amaba con un corazón generoso y esperaba a pesar de los avatares y dificultades"

17/12/2016

Diario Vasco (Colpisa) La Iglesia española despide a Javier Echevarría, prelado del Opus Dei

El cardenal arzobispo de Valencia, Antonio Cañizares, preside este viernes en la Catedral, desde las 20:00 horas, una eucaristía por el eterno descanso del prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, fallecido el lunes en Roma a los 84 años a causa de una insuficiencia respiratoria, según ha informado el Arzobispado en un comunicado.

El arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, monseñor Francisco Pérez, también ha recordado este viernes a Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, como un hombre que "amaba con un corazón generoso y esperaba -con el amor enraizado en Cristo- a pesar de los avatares y dificultades que se interferían en su camino".

En el funeral que se ha celebrado esta tarde en la Universidad de Navarra por monseñor Javier Echevarría, Gran Canciller del centro, Francisco Pérez ha explicado que "muchas veces pude estar con él, sobre todo cuando venía a Navarra, y siempre tuve la impresión de admirar en él a un hombre viviendo intensamente su sacerdocio, que creía con toda su alma en Cristo y en su esposa la Iglesia".

El arzobispo de Pamplona ha recordado que "hace pocos días celebrábamos los 50 años de la ermita dedicada a María del Amor Hermoso que preside el Campus de la Universidad de Navarra".

"¡Cuántas veces acudió don Javier para rogarle por los alumnos, profesores y trabajadores de la misma a fin de que los frutos fueran abundantes en santidad según pensaba tanto San Josemaría como el beato Álvaro del Portillo! A ellos

también recurrimos para que el carisma del Opus Dei crezca a la medida que el Espíritu Santo tiene en su mente", ha señalado.

En Roma, la misa funeral tendrá lugar este jueves a las 19:00 horas en la basílica de San Eugenio de Roma. La última visita que realizó monseñor Echevarría a Valencia fue en 2015 para celebrar una misa de acción de gracias por la beatificación de su predecesor, el beato Alvaro del Portillo, invitado por el cardenal Cañizares, que concelebró con él, al igual que numerosos sacerdotes miembros de la prelatura personal del Opus Dei.

En esa celebración, al comienzo de su homilía, monseñor Echevarría agradeció a Dios "tantas maravillas como en Valencia ha vivido el Opus Dei". En Valencia San Josemaría Escrivá abrió en 1939 el primer centro del Opus Dei en el mundo

después del de Madrid y se publicó la primera edición de 'Camino', su obra más conocida en el mismo año.

Igualmente, monseñor Echevarría acompañó a San Josemaría en Valencia en una visita pastoral que realizó el entonces Prelado del Opus Dei en noviembre de 1972. También, dos años más tarde, acompañó a San Josemaría en su última visita a Valencia.

En 1992, el 9 de enero, junto con monseñor Álvaro del Portillo - prelado entonces del Opus Dei - participó en el funeral y entierro del arzobispo de Valencia monseñor Miguel Roca Cabanellas. Asimismo, Javier Echevarría, en 1995, del 30 de enero al 2 de febrero, realizó su primera visita pastoral a la diócesis tras su nombramiento como Prelado por Juan Pablo II en abril de 1994.

En julio de 2006, participó en el Encuentro Mundial de la Familia que

presidió el entonces papa Benedicto XVI, y en julio de 2007, invitado por el entonces arzobispo de Valencia el cardenal Agustín García Gasco, participó en la ceremonia de dedicación de la parroquia de San Josemaría Escrivá en el barrio de Campanar.

En 2010, invitado por el arzobispo monseñor Carlos Osoro, acudió a Valencia para pronunciar una conferencia sobre la figura sacerdotal de San Josemaría y, finalmente, en 2015, en su última visita, además de celebrar la eucaristía con el cardenal Cañizares en la Catedral también inauguró las Jornadas 'Diálogos de Teología 2015'.

espanola-despide-a-javier-echevarria-
prelado-del-opus-dei/ (01/02/2026)